Cuba avec 16 participants aux Jeux paralympiques de Tokyo



La Havane, 18 juillet (RHC) Sous la direction des multichampions Omara Durand et Lorenzo Pérez, Cuba prépare aujourd'hui 16 représentants pour les Jeux paralympiques de Tokyo, prévus du 24 août au 5 septembre prochain.

Les deux bolides porteront le drapeau cubain à la date inaugurale du grand rendez-vous dans le but de défendre dans la capitale japonaise leur emplacement dans les 20 premières nations du tableau de

médailles.

La plus grande des Antilles participera aux paralympiques de Tokyo en athlétisme, en cyclisme, en natation, en judo, en tir sportif, en haltérophilie et en tennis de table, avec une délégation qui comprend 12 sportifs expérimentés lors de précédentes rencontres olympiques.

Dans la phase finale d'entraînement, les 16 athlètes et le guide Yunior Kindelán tiendront dès le 8 août prochain une base d'entraînement à Dubaï, pour s'acclimater sur le chemin des débuts à la joute nippone.

Durand a remporté sur la piste cinq couronnes paralympiques, après les succès dans les versions de Londres 2012 (100 et 400 mètres T13) et Rio de Janeiro 2016 (100, 200 et 400 mètres T12).

La coureuse cubaine détient également les records mondiaux au 800 et au 400 mètrese avec des temps de 11.40 et 51.77 secondes, respectivement. De son côté, le nageur Perez cumule, parmi les leaders de ce niveau quatre médailles (1 d'or, 1 d'argent et 2 de bronze) avec une médaille d'or au 100 mètres libre de la catégorie S6 de la ville brésilienne qui a inclus un record paralympique de 1:04.70 minutes.

Il y a cinq ans, à Rio de Janeiro, le sport Paralympique de Cuba s'est classé à la 18e place grâce à huit titres, une médaille d'argent et six de bronze, dans un tableau de médailles avec la Chine en tête avec 107 médailles d'or.

Source Prensa Latina.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/264235-cuba-avec-16-participants-aux-jeux-paralympiques-detokyo}{tokyo}$



Radio Habana Cuba